



Pressemitteilung Nr. 112

10.04.2024

Großes Interesse am Neunkircher Klimabaum – Anmeldestopp

Für das Ende März erstmals vorgestellte Projekt „Neunkircher Klimabaum – Mach mit!“ können keine weiteren Anmeldungen mehr entgegengenommen werden. Der Andrang war so groß, dass das Kontingent an Bäumen, die in diesem Jahr im Rahmen des Projekts gepflanzt werden können, bereits nach 14 Tagen vollständig ausgeschöpft war.

Neunkircherinnen und Neunkirchern konnten sich im Rahmen des Projekts um einen kostenlosen Baum für den privaten Vor- oder Hinterhofgarten bewerben. Wie viele Klimabäume 2024 gepflanzt werden, wird zu Beginn der Pflanzzeit Ende Oktober mitgeteilt.

Das Klimabaum-Projekt soll 2025 weitergeführt werden. Es ist aus einer Idee der Bürgerinitiative Stadtmitte e. V. entstanden und wird in Kooperation mit dem Stadtteil- und Quartiersmanagement, dem Stadtplanungsamt und dem Zentralen Betriebshof Neunkirchen realisiert. Unterstützt wird das Projekt außerdem von der Sparkasse Neunkirchen.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de